

Fecha: 24-08-2024

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Pareja de Yerbas Buenas ganó el Campeonato Regional de Cueca de Personas Mayores

Pág. : 18

Cm2: 455,5

VPE: \$ 588.910

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

 No Definida

ORGANIZADO EN LINARES EL JUEVES

Pareja de Yerbas Buenas ganó el Campeonato Regional de Cueca de Personas Mayores

Representarán al Maule en el Nacional. Fue una vibrante jornada, llena de tradición y entusiasmo, y contó con la asistencia de representantes de las provincias maulinas.

LINARES. Con la presencia de más 900 personas de las cuatro provincias del Maule, se desarrolló el Campeonato Regional de Cueca de Adultos Mayores, para elegir a los representantes que disputarán en la Región de Biobío el primer lugar nacional.

Luego de ganar sus cupos en las cuatro provincias, cada pareja llegó a dar su mejor zapateo en sus últimas décadas de vida, históricamente conocidos como los años dorados.

GANADORES

La pareja de Yerbas Buenas com-

puesta por Miguel Morales y María Cecilia Chesta, representarán a la región en el Nacional de Cueca del Adulto Mayor, a realizarse el 7 y 8 de septiembre en la comuna de Tomé.

El pódium fue completado por Adriana Carreño y Luis Ruiz, representantes de Cauquenes con el segundo lugar, mientras que el tercer lugar es para Norma Valdés y Héctor Valenzuela de Talca.

Además, el premio a la pareja con la cueca Autóctona recayó en Ana Morán y Washington Ortega de Constitución; y una nueva cate-

goría se suma en esta versión, que corresponde a la más longeva que recayó en Marta Manríquez y Jorge Valenzuela representantes de Curicó.

REACCIONES

La delegada presidencial de Linares, Aly Valderrama se refirió a la instancia regional. "De la energía que ellos emanan, y por sobre todo el compromiso que tienen con nuestro baile nacional, estoy muy feliz de que una comuna de mi provincia represente a la región. La pareja de Yerbas Buenas fue el año pasado y quedó en el segundo lugar", comentó.

Valderrama agregó que "este año ganaron el primer lugar provincial y ahora representan a la región. Así que estoy muy contenta de poder ser testigo de ese progreso que ellos han tenido, además de la gran presencia de las barras de las distintas comunas que llegaron hasta Linares".

En tanto, el coordinador regional del Senama, Ignacio Salas, comentó que una vez más se demuestra que "nuestras personas mayores están activas y siguen aportando al crecimiento cultural de la familia y de la Región del Maule. Felicitar a



Los orgullosos triunfadores en el regional de cueca tras ganar en Linares este jueves. Serán nuestros representantes maulinos en Tomé.

la pareja ganadora María Cecilia Chesta y Miguel Morales, que van a representar la Región del Maule y a todas las personas mayores en el Campeonato Nacional que se va a realizar en Tomé, este 7 y 8 de septiembre".

Finalmente, la seremi Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra,

aseguró sentirse feliz de "participar en instancias como esta, tan masivas, en donde los adultos mayores nos dan lecciones de su vitalidad y de sus ganas de participar. Sin duda es parte del compromiso de nuestro Gobierno de poder promover actividades como esta, que los adultos mayores son personas que todavía

tienen mucho por entregar. Ya nos decía don Miguel, no nos olviden, como Gobierno no nos olvidamos, estamos generando espacios para ellos a través de los centros diurnos y de distintas instancias en las comunas y también con estas actividades regionales que tienen objetivos ciertos".



El campeonato se desarrolló en el Gimnasio Municipal de Linares.